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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   79          Data:     16/05/2008

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  SANTINELLI  CESARE  DI 
A.N. SULLA CIRCOLAZIONE STRADALE INCROCIO VIA XXIV MAGGIO - VIA MARCONI

Il  giorno  16 Maggio  2008,  alle  ore  15:00,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 19 Assenti n. 12

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, SORANA VINCENZO
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  SANTINELLI  CESARE  DI  A.N. 
SULLA CIRCOLAZIONE STRADALE INCROCIO VIA XXIV MAGGIO - VIA MARCONI

CHIEDE

di conoscere:
• se dopo la realizzazione dei nuovi marciapiedi di Via XXIV Maggio, la suddetta via ha 

subito delle variazioni, visto che sono stati realizzati sulla pavimentazione stradale tre nuovi 
posti auto, davanti alla Scuola elementare Mazzini, sacrificando una corsia di scorrimento 
che permetteva l’immissione in Via Marconi, direzione Quartiere Minonna, e creando così 
dei disagi alla circolazione stradale, specie nelle ore di punta e non garantendo nemmeno 
agli alunni un attraversamento pedonale sicuro a causa della scarsa visibilità dovuta alle auto 
in sosta;

• se vi sono stati studi ed approfondite valutazioni da parte dell’Amministrazione Comunale, 
o sopralluoghi da parte dei Vigili  Urbani, relativamente alla cancellazione della suddetta 
corsia preferenziale, in direzione Minonna.



PUNTO N.6 - DELIBERA N.79 DEL 16.05.2008

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  SANTINELLI  CESARE  DI  A.N. 
SULLA CIRCOLAZIONE STRADALE INCROCIO VIA XXIV MAGGIO - VIA MARCONI

Entra: Agnetti
Sono presenti in aula n.18 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

SANTINELLI  CESARE  –  ALLEANZA  NAZIONALE.  Chiedo  di  conoscere  se,  dopo  la 
realizzazione dei nuovi marciapiedi di Via XXIV Maggio, la suddetta via ha subito delle variazioni 
visto che sono stati realizzati, sulla pavimentazione stradale, nuovi posti auto davanti alla scuola 
elementare Mazzini,  sacrificando una corsia di  scorrimento che permetteva l’immissione in Via 
Marconi direzione quartiere Minonna e creando così dei disagi alla circolazione stradale, specie 
nelle ore di punta, e non garantendo nemmeno agli alunni - ai bambini che escono delle elementari, 
alunni è un po’ riduttivo – un attraversamento pedonale sicuro ed a causa della scarsa visibilità 
dovuta  alle  auto  in  sosta.  Se  vi  sono  state,  da  parte  dell’Amministrazione,  valutazioni  sulla 
cancellazione di questa strada e sopralluoghi da parte dei vigili urbani relativi alla cancellazione 
della suddetta corsia preferenziale in direzione Via Marconi – Minonna.

ASS. TONELLI STEFANO: Prima leggo quello che ha scritto l’Ing. Mazzalupi e poi faccio un mio 
commento. In riferimento a quanto richiesto dal Consigliere Santinelli per quanto di competenza di 
questo servizio si illustra come segue: il progetto di riqualificazione del quartiere Prato all’interno 
del quale è compresa la sistemazione dei marciapiedi in Via XXIV Maggio prevede anche una 
modifica della viabilità della zona. Le variazioni più consistenti riguardano l’inversione del senso di 
marcia lungo Via Gallodoro vecchia e l’eliminazione del diritto di precedenza per chi svolta da Via 
XXIV Maggio verso Via Marconi. Questo è il piano urbano del traffico. Quest’ultima modifica – 
quindi il divieto di svolta per chi viene da Via XXIV Maggio per andare verso Via Marconi – rende 
superflua la creazione di una corsia preferenziale per la svolta verso Via Marconi per chi proviene 
da Via XXIV Maggio con direzione Fabriano – Ancona. Sebbene il progetto sia stato a suo tempo 
sottoposto  alla  circoscrizione  territorialmente  competente  ricevendo parere  favorevole,  stante  la 
delicatezza  della  questione  –  che  immagino  sia  sotto  gli  occhi  di  tutti  –  nonché  il  cambio 
dell’Amministrazione Comunale – questo che è successo l’anno scorso – le modifiche sopra esposte 
sono state trasmesse alle circoscrizioni interessate per ulteriore approfondimento prima della loro 
attuazione.  Non  appena  chiarita  definitivamente  la  questione  verranno  attuate  le  conseguenti 
procedure.  Questo è quanto mi scrive l’Ing. Mazzalupi.  Ora faccio un commento personale.  Su 
questa questione dei marciapiedi di Via XXIV Maggio e della sparizione dei parcheggi lungo Via 
XXIV Maggio per cui mandavamo i residenti a parcheggiare in tutti i luoghi della città si sono spesi 
fiumi di inchiostro, riunioni, terrificanti assemblee, per cui anche tre parcheggi sono una risposta 
parziale, per cui i miei uffici su questa pressione sono andati a fare quei tre parcheggi dove prima 
c’era in qualche modo uno sbocco. Lo hanno fatto perché, appunto, c’era questo tipo di pressione 
per cui sembrava che chi abitava in Via XXIV Maggio non potesse più parcheggiare, poi invece 
uno adesso va a vedere, perché anche io che abito lì vicino vedo, che magari di quei tre, quattro 
parcheggi nuovi,  uno parcheggia nell’ultimo posto vicino all’incrocio e  gli  altri  tre  sono liberi. 
Allora delle due l’una! I fiumi di inchiostro sulla mancanza dei parcheggi in Via XXVI Maggio che 
derivava da quell’intervento erano fiumi sprecati, era una speculazione politica, oppure un’esigenza 
reale perché quando abbiamo messo i parcheggi tre su quattro molto spesso rimangono vuoti e 



molto spesso il quarto non è che parcheggia nel primo, si mette proprio sull’incrocio. Questo è nelle 
potestà perché lo può fare e quindi nulla questio. Questo era il primo commento. Per cui gli uffici 
hanno messo quei parcheggi a seguito di una discussione di un accordo preso in tutti i tavoli che ci 
sono stati, che il Sindaco Belcecchi credo che si ricorderà bene perché sono intercorsi prima della 
scadenza della scorsa Amministrazione, cioè di salvaguardare più posti possibili di parcheggio per i 
residenti del XXIV Maggio. Lì il problema non è tanto la corsia di immissione, il rallentamento che 
c’è su Via XXIV Maggio verso Fabriano, il problema deriva dall’intersezione che è possibile con 
diritto di precedenza da Via XXIV Maggio verso Via Marconi che, stante il blocco che c’è sulla 
rotatoria  su  Via  Ricci  quando  scendi  verso  il  metano,  dato  che  lì  sei  bloccato  perché  ha  la 
precedenza Via Marconi,  le persone sono spinte ad attraversare Via XXIV Maggio,  andare giù 
perché hanno la precedenza e poi hanno la precedenza su Via Marconi ed andranno verso Minnona, 
Filottrano o quant’altro.  Allora lì  la soluzione non è la corsia di  scorrimento, la soluzione è la 
chiusura di quel passo. Per la chiusura di quel passo, per fare un lavoro fatto bene, con l’intenzione 
di farlo bene, è necessaria la rotatoria di cui discuteremo, già approvata, di cui c’è stato un paio di 
interrogazioni in questo Consiglio Comunale, una mi sembra ritirata e l’altra ne parlerà dopo il 
Consigliere Massaccesi. Fino a quando non ho quella rotatoria in fondo all’incrocio fra Via Ricci e 
Via XXIV Maggio non posso obbligare le persone ad andare giù per Via Ricci perché poi vado ad 
imbottigliare la fila e me la trovo in rotatoria adesso, quindi devo aspettare i lavori della rotatoria 
che iniziano fra una settimana, quando sarà realizzata questa rotatoria ci saranno le condizioni per 
mettere uno spartitraffico che impedisce l’attraversamento da Via XXIV Maggio a Via Marconi e 
chi deve andare a Minonna, chi deve andare in Via Marconi o chi deve andare verso Filottrano 
utilizzerà la rotatoria alla Banca Popolare che c’è più sopra, andrà giù per la rotatoria di Via Ricci 
ed in modo un po’ più agevole utilizzerà quel percorso. A quel punto anche quei tre parcheggi non 
creeranno un problema, perché chi deve andare verso Ancona andrà e ci sarà la rotatoria più avanti, 
gli altri andranno verso destra in Via Marconi. Adesso un po’ di disagio mi rendo conto che c’è, 
però noi ci siamo trovati in questa contraddizione, con cittadini del Prato che dicevano “ci togliete i 
parcheggi perché avete ampliato il marciapiede” e quando gli hai messo i parcheggi poi c’è chi, giù 
per Via Marconi, che dice: “io prima potevo andarci più agevolmente, adesso c’è un po’ di fila”. 
Risolveremo la questione fra due mesi e mezzi con la rotatoria e col divieto di transito da Via XXIV 
Maggio verso Via Marconi, facendo passare tutti per le due rotatorie da Via Ricci a quella in fondo 
Via Marconi.

SANTINELLI CESARE – ALLEANZA NAZIONALE: Non mi trovo particolarmente soddisfatto 
per due motivi, il primo che comunque rimane in discussione i parcheggi davanti alla scuola che io 
transitando come penso parecchi jesini e non solo, lungo la strada nei momenti più cruciali della 
giornata, le ore di punta, escono da scuola i bambini e per colpa di quelle macchine parcheggiate 
non vedo il  bambino se  fugge di  mano al  nonno,  alla  mamma,  al  tutore,  attraversando le  due 
macchine non abbiamo, noi che transitiamo lungo la strada, il tempo di reazione per renderci conto 
del bambino. Non lo prendiamo solo con le ruote davanti, sicuramente gli passiamo sopra anche con 
quelle posteriori della macchina. Sicché la sicurezza per me è importantissima e non ne vedo tenuta 
conto l’importanza da parte del suo intervento, tenendo conto pure che uno degli ultimi parcheggi, 
se non è l’ultimo c’è anche il  secondo partendo da Via Marconi,  per il codice della strada non 
dovrebbe essere nemmeno a norma, perché che ricordo bene a scuola guida il parcheggio più vicino 
alla  crocevia  deve  essere  ad  8  o  12  metri,  quello  è  appiccicato  alla  curva.  Oltretutto  vorrei 
sottolineare che quel disagio che lei dice della colonna delle macchine che va lungo Via XXIV 
Maggio per dare la precedenza a chi svolta a sinistra direzione Fabriano va a discapito anche allo 
spirito  ambientalista  che  noi  tutti,  ho  anche  sottolineato,  voi  tutti  della  Sinistra  avete  dato 
all’importanza dei boulevard parigini che avete fatto in Via XXIV Maggio, quei bei marciapiedi che 
ha tolto i posti macchina. Io non entro in merito dei posti macchina, ma sicuramente i polmoni di 
chi abitano in Via XXIV Maggio non hanno trovato beneficio, dopo che sono stati realizzati quei 



parcheggi così vicini alla scuola e quei marciapiedi così belli ed impraticabili da chi vorrebbe farci 
una bella passeggiata visto che c’è un transito spaventoso e rallentato. Non so che dire di più vorrei 
dire un'ultima cosa: mi auguro che parta subito l'intervento sulla rotatoria in modo che vedremo nei 
prossimi mesi, mi auguro nelle prossime settimane, un cambiamento in Via XXIV Maggio.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ………….....….. Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                                 in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del ……............……..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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